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Top 8.2 Probleme im Bereich der Kneipp-Anlage in der Schlangenhöhle 
 
Der Ortsvorsteher teilt mit, dass der Rotary-Club vor einigen Jahren die 
Kneippanlage saniert und ein Schild angebracht habe. Dieser Club habe ihm 
mitgeteilt, dass sie das Schild wieder abgehängt hätten, da sie mit dem Aussehen 
der Kneippanlage nicht in Verbindung gebracht werden wollten.  
ORM Fremgen habe sich mit der Sache beschäftigt, und der Bauhof habe gestern 
einen Rückschnitt der Bäume veranlasst und auch die Kneipanlage selbst gesäubert.  
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